

ますの子便り

万寿小学校学校便り

2024年3月7日

「ありがとう6年生」

3月1日(金)に6年生を送る会を体育館で行うことができました。 体育館に全校児童が集まるのは、コロナ禍後初めてのことでした。全校 児童が一堂に会し、6年生への感謝や中学校へのエールを伝える感動 的な会になりました。また、全校で集まる経験が久しぶりだったにもかか わらず、落ち着いていて、感謝の気持ちを態度で表すことのできる万寿 の子どもたちのすばらしさを感じたひとときでした。

6年生を送る会の運営や、会場の飾りつけは5年生が中心となって行いました。5年生が使うトイレ近くの掲示板には、「6年生を送る会まで、

あと何日」カウントダウンと、メッセージが書かれていました。今年一年、万寿の機関車として全校を引っ張ってくれた6年生への感謝の気持ちと、6年生を送る会を心に残るものにしようという気持ちががあふれていました。





6年生がかぶっている王冠は1年生からのプレゼントです。

「ありがとうみんなの 六年生 万寿のきょう だいできもちのよい 学校をこれからもつ ないでいくよ。」



6年生から5年生 へ校旗の受け渡しを 行いました。

送る会が終わった 翌週から、5年生が 校旗の掲揚、降納を 行っています。





倉敷っ子美術展





倉敷っ子美術展が2月2日~18日まで 市立美術館で行われました。4年生の作品 が出品されました。

色とりどりの素敵な作品です。現在は、4年生の教室近くに展示し、4年生の頑張りを紹介しています。